

yang tidak diketahui penciptanya terhadap lagu rasa sange
berdasarkan undang-undang Nomor 19 tahun 2002 tentang
Hak Cipta / oleh Tiffany Valencya

Pengarang : VALLENCYA, TIFFANY
Nim : 205060139
Kota : Jakarta
Tahun Terbit : 2010
Deskripsi Fisik : x, 130 hal. bibli. lamp. 27 cm
Pembimbing : 1.KANSIL, CHRISTINE S.T.
Bidang : 1.Hukum
Subjek : 1.HAK CIPTA
Abstrak : abstrak (A) Nama : Tiffany Valencya (NIM: 205060139). (B) Judul Skripsi : Penelitian Hukum Normatif Mengenai Penggunaan Ciptaan Yang Tidak Diketahui Penciptanya Terhadap Lagu ?Rasa Sayange? Berdasarkan Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2002 Tentang Hak Cipta. (C) Halaman: x + 130 + Lampiran, 2010. (D) Kata kunci: Hak Pencipta, Hukum Bisnis. (E) Isi: Lagu ?Rasa Sayange? adalah lagu asal Maluku yang tidak diketahui penciptanya yang dipakai oleh Malaysia untuk mempromosikan iklan kepariwisataannya yaitu Malaysia Truly Asia. Hak Cipta adalah hak eksklusif bagi pencipta atau penerima hak untuk mengumumkan atau memperbanyak ciptaannya atau memberikan izin untuk itu dengan tidak mengurangi pembatasan-pembatasan menurut peraturan perundang-undangan yang berlaku. Berdasarkan pasal 10 Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2002 tentang Hak Cipta, terhadap ciptaan yang tidak diketahui penciptanya maka hak cipta atas ciptaan tersebut dipegang negara dan terhadap pihak asing yang akan memakai ciptaan tersebut haruslah meminta izin dahulu pada pegang hak ciptanya. Permasalahannya yaitu bagaimana perlindungan hukum hak pencipta terhadap ciptaan yang tidak diketahui penciptanya berdasarkan Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2002 tentang Hak Cipta. Penulis meneliti permasalahan tersebut menggunakan metode penelitian normatif. Tindakan yang dilakukan Malaysia dengan mengubah lirik lagu ?Rasa Sayange? termasuk dalam pelanggaran hak moral pencipta dan pemakaian lagu ?Rasa Sayange? tanpa membayar royalty pada Indonesia merupakan pelanggaran hak ekonomi pencipta. Jadi tindakan yang dilakukan Malaysia termasuk dalam pelanggaran Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2002 tentang Hak Cipta dan perlindungan hukum terhadap lagu ?Rasa Sayange? adalah secara otomatis didapatkan selama bisa dibuktikan bahwa benar bahwa itu adalah lagu milik Maluku. (F) Acuan: 25 (1986-2008) (G) Pembimbing Ibu Christine S.T. Kansil, S.H., M.H. (H) Penulis Tiffany Valencya